



「大乘っこキラランチ」で 大乘の良さをアピール！

3月1日、大広苑で、「竹原っこ夢プロジェクト」の一環として、大乘小学校の全校児童が食育体験活動を行いました。地産地消の大切さを実感し、食事マナーを身につけ、社会性を育むことを目的として10月から始動した活動で、この日は、食育講話を聴いた後、地元特産品の峠下牛等を試食し、体験活動を通して学んだこと等を発表しました。



一足早い 春の彩り ～たけはら町並み雛めぐり～

2月11日～3月21日、町並み保存地区で、「たけはら町並み雛めぐり」が開催され、保存地区内の施設などに、竹原の商家ゆかりの雛人形や、様々な時代の雛人形が飾られました。「子ども雛めぐり」や「町並みかぐや姫ガイド」、「雛めぐりライブ」など恒例の関連イベントも行われ、たくさんの人が町並みの雰囲気や様々な雛人形を楽しみました。

ぷらりたけはら 照蓮寺マルシェ

3月11日・12日、照蓮寺で、照蓮寺マルシェが開催されました。アコーディオンの演奏が流れる中、手作りの小物、古着、こだわり雑貨ややきたてパンの販売、ワークショップなどが行われ、来場者は昭和の雰囲気が漂うノスタルジックな空間を楽しみました。



発達障害について学ぶ

3月6日、たけはら美術館文化創造ホールで「大人の発達障害～特性とかかわり方～」と題して、発達障害啓発講演会が開催されました。市民や障害福祉サービス事業所関係者など約150人が参加し、発達障害の基本的知識や特性、かかわり方について学びました。



広がれ！野菜を好きなココロ、 野菜を楽しむチカラ

1月31日、2月7日、3月12日、市内で、キッズ野菜ソムリエ育成プロジェクト in たけはらが開催されました。キッズ野菜ソムリエは、「野菜・果物にふれ、その魅力を広げていくことのできる子どもたち」のことです。参加した13人の小学生は、野菜講座や野菜・果物クイズで、野菜の色や種類の多さに驚いたり、市内で作られた果物を使ったキウイタルトやイチゴジャム作りを体験したりしました。この活動を通して、感じた野菜や果物の魅力を家族や友達に伝えてみてね。

楽しかった思い出を胸に ～竹原西幼稚園卒園式～

3月18日、竹原西幼稚園で、卒園式が行われました。21人の園児が少し恥ずかしそうに、でもどこか誇らしげな表情で卒園証書を受け取り、たくさん遊んだ幼稚園に別れを告げて、新たな一步を踏み出しました。小学生になっても、遊びと勉強頑張ってね。

